

Antrag Nr. 16-O-21-0005

Gemeinsamer Antrag SPD, CDU, FDP, B90 Die Grünen

Betreff:

Verkehrstechnische Verbesserung der Zufahrten zur B 455 aus den Wiesbadener Ortsteilen Rambach und Heßloch - Gemeinsamer Antrag der im Rambacher Ortsbeirat vertretenen Parteien von SPD, CDU, FDP und Bündnis 90 / Die Grünen -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten das zuständige Landesamt, Hessen Mobil, zu bitten, die Zufahrten der beiden Ortsteilen Rambach und Heßloch zur B455 entschärfen zu lassen. Es ist zwingend notwendig diesen Knotenpunkt so zu gestalten, dass der Verkehr aus Richtung der beiden Ortsteile gefahrlos in die stark befahrene B455 möglich sein wird.

Begründung:

In den Hauptverkehrszeiten ist es für Fahrzeuge, die einmal aus Richtung Heßloch zur Innenstadt und zum anderen aus Rambach in Richtung Naurod (Autobahn) fahren wollen, nur sehr schwer möglich, gefahrlos auf die jeweils andere Straßenseite der B455 zu wechseln, da in beide Richtungen keine Einfädelspur vorhanden ist.

Auch die beiden Bushaltestellen an diesem Knotenpunkt sind für Fußgänger nicht immer gefahrlos zu erreichen. Die Busse werden auch von Schülern benutzt, die zu Nauroder und Bierstädter Schulen müssen.

Es ist absehbar, dass der Verkehr weiterhin, auch zusätzlich durch das künftige Neubaugebiet in Bierstadt, erheblich zunimmt. Die zeitnahe Umsetzung einer baulichen Entschärfung dieses Knotenpunktes ist aus sicherheitsrelevanten Gründen dringend notwendig.

Wiesbaden, 27.06.2016